

Flug zum Mond ein Kinderspiel

Clown-Theater gastiert mit „Hexen 1x1“ – Junges Publikum spielt mit

Oberammergau (bmp) – Wer „interaktives Theater“ erleben will, der sollte in eine Vorführung für Kinder gehen. Beste Gelegenheit dazu gab es jetzt in Oberammergau, als im Gasthof Rose „Das Hexen 1x1“ gelernt wurde. Auf Einladung der Volkshochschule verzauberte Clownfrau Ruth Oehler vom Clown-Theater München die jungen Besucher und auch Mütter und Väter



Der Ritt auf dem Besen – ein Problem für die Hexe.



Erst die kleinen Besucher in Oberammergau mussten der „dummen“ Clownhexe zeigen, was sie eigentlich so alles kann. Fotos (2): bmp

hatten sichtlich ihre Freude an dem ausdrucksstarken Gebärdenspiel der sympathischen Clownhexe. Sie brauchte denn auch nicht lange, um die Kinder schnell zu Verbündeten zu machen. Schon nach wenigen Sätzen war das Eis gebrochen. Die Clownhexe stellte sich ein bisschen dumm und schon kamen von allen Seiten die

schlaun Ratschläge der Mädchen und Buben, die ihr erst einmal beibringen mussten, wie eine Hexe auf einem Besen reitet oder richtig zaubert. Da wurde gejoht und getrampelt, und ein paar kleine Kavaliere gingen der lustigen Hexe zur Hand, als sie in Schwierigkeiten steckte, und all die kleinen Hexen 1x1-Experten

fühlten sich bestätigt, als aus der chaotischen Clownhexe zum Schluss mit ihrer Hilfe eine richtig schöne Zauberhexe geworden war.

Ohne Effekthascherei und mit nur wenigen Requisiten schaffte es die talentierte Schauspielerin, die Kinder in eine andere Welt zu versetzen, in der sogar Hexen bis zum Mond fliegen...